

## Mitgliederinformation

Liebe Mitglieder,  
die Renovierung der Leienfeldmühle ist schon sehr weit fortgeschritten, aber noch nicht gänzlich fertig. Von Beginn unserer Bemühungen, von 1999 bis heute, um den Erhalt der Mühle war es zurückblickend schon ein sehr langer und zum Teil „steiniger Weg“, aber wir können heute nach 17 Jahren endlich die „ersten Ernten unserer Arbeit einfahren“. Und darauf haben wir in all den Jahren hingearbeitet, nämlich die Mühle für Aktivitäten aller Art zu öffnen. Hier stehen wir zwar erst am Anfang, hatten aber schon mit der Veranstaltung „Advent in der Mühle“ einen riesen-großen Erfolg zu verzeichnen. Eine neue Idee von Michael Frank: „Die Leienfeldmühle macht Musik“, könnte bei Interesse die Aktivitäten ergänzen. Dazu, und noch viel mehr in dieser Mitgliederinformation.  
Erwin Unkelhäußer, Vorsitzender

## Generalversammlung

Unsere diesjährige Generalversammlung findet am  
**31. März 2017**  
in der **Leienfeldmühle** Gornhausen statt.  
**Beginn ist um 19:30 Uhr.**  
Dazu lade ich euch hiermit herzlich ein.

### Tagesordnung:

- Begrüßung
- Jahresbericht des Vorsitzenden
- Kassenbericht
- Bericht des Kassenprüfers
- Entlastung des Vorstandes
- Festsetzung der Beitragssätze
- Beschlussfassung über evtl. vorliegende Anträge
- Freie Aussprache

Anträge zur Tagesordnung sind bis zum 27. März beim 1. Vorsitzenden, Erwin Unkelhäußer, Hauptstrasse 27, 54472 Gornhausen einzureichen.  
Gerne auch per Mail an  
[e.unkelhaeusser@gornhausen.de](mailto:e.unkelhaeusser@gornhausen.de)

Für den Vorstand  
Erwin Unkelhäußer  
Vorsitzender

## Nutzung der Leienfeldmühle

Ausser eigenen Aktivitäten unseres Vereins können auch Privatveranstaltungen in der Mühle gebucht werden. Der Vorstand hat sich hierbei auf folgende Vorgehensweise geeinigt: Bei privater Nutzung des Gebäudes muß der Mieter volljährig sein. Eine kommerzielle Nutzung ist nicht möglich. Eine Übertragung des Mietvertrages an Dritte ist nicht gestattet. Der Mieter hat den Heimatverein von allen Schadensersatzansprüchen freizustellen. Näheres regelt

der Mietvertrag. Für Mitglieder wird keine Miete erhoben, lediglich die Verbrauchsgebühren von Strom, (0,30 € pro kWh) Gas, (2,10 € pro Kilo) und Wasser (pauschal 6,00 €) müssen übernommen werden. Für Nichtmitglieder wird eine Miete von 50,00 € erhoben.

Wendet euch bei Interesse einer privaten Nutzung bitte an unseren Kassenwart.

Otmar Unkelhäußer  
Am Rück 2  
54472 Gornhausen  
06531-4113

## Advent in der Leienfeldmühle

Es ist einfach das besondere Ambiente der Mühle, das den Erfolg unserer ersten Vereinsveranstaltung „Advent in der Leienfeldmühle“ ausgemacht hat. Zwar ist das Platzangebot naturgemäß in einer Mühle sehr begrenzt, dennoch haben wir den Ansturm gerade noch bewältigen können. Bis zu 80 Gäste haben sich in der Spitzenzeit gleichzeitig zwischen Mehlschrank, Schrotkasten und drei Mühlwerken Weihnachtliches angeschaut und auch gekauft. Allen Anbietern, die durch ihre Stände für einen sehr schönen vorweihnachtlichen Rahmen gesorgt haben, recht herzlichen



Dank. In der Müllerstube haben fleißige „Müllerinnen und Müller“ Glühwein, heiße Würstchen, sowie am Nachmittag Kaffee und Kuchen angeboten. Michael Frank hat mit seinem Saxophon unsere Gäste mit weihnachtlicher Musik unterhalten. Hierfür unseren ganz besonderen Dank.

## Geburtstagsfeiern in der Leienfeldmühle

Zwei Geburtstagskinder haben ihre Feier in der Mühle ausgerichtet. Den beiden Jubilaren, Sabine Frank-Palapios und Hubert Marx, nachträglich herzlichen Glückwunsch. Auf dem Bild ein Eindruck für

eine ganz tolle Geburtstags Deko.



### Renovierung der Leienfeldmühle

Wie bereits erwähnt, sind die Renovierungsarbeiten noch nicht gänzlich abgeschlossen. Es fehlt noch der wichtigste Teil, nämlich die Mühlenwerke in einen funktionsfähigen Zustand zu versetzen. Die Motoren sind beim Gewerk Neuinstallation der Stromversorgung von Jörg Hammel fachmännisch angeschlossen worden. Zu unserer Freude liefen alle 3 Motoren einwandfrei. Erwin hat die Motorenaufhängung und den Mühlsteinantrieb des Schrotwerkes gereinigt,



und zusammen mit Otmar den Mühlsteinantrieb mit 6 Keilriemen mit dem Motor verbunden. Am 3. März 2017 war es nun soweit. Ein historischer Moment. Otmar schaltete den Motor vom Schrotwerk ein, und das Rüttelwerk am Mühlentrichter erfüllte die Mühle mit seinem lauten Klipp Klipp Klapp, Klipp Klipp Klapp. Ein Geräusch welches in der Mühle seit 1999

Lektorat: Elfriede Platz-Haas

nicht mehr zu hören war. Damals wurde bei unserem Erntedankfest mit dem Thema „Mühle, Mehl, Menue“ das Schrotwerk von Günter Zirbes und Günter Bauer letztmalig vorgeführt. Somit ist das erste Mühlenwerk wieder komplett renoviert und einsatzbereit. Nun werden nach und nach das Schäl- und zuletzt das Mahlwerk renoviert.

Außerdem haben wir im Dachgeschoss 5 Regale aufgestellt. Dort werden wir die vielen vereinseigenen Sachen aufbewahren. Natürlich werden die Regale von außen gebäudetypisch verkleidet.

### Leienfeldmühle macht Musik

Liebe Mitglieder und Freunde der selbstgemachten Musik. Der Heimatverein möchte musikalische Menschen zusammen bringen.



Wir stellen in der Leienfeldmühle Instrumente, wie Bongos, Gitarre, E-Bass, Klarinette, Blockflöte, Keyboard, Flügelhorn und Saxophon bereit. Wir würden uns freuen, wenn wir Menschen jeden Alters zum Musizieren zusammen bringen könnten. Die Freude am Gesang soll nicht fehlen. Jede Stimme wird freundlich begrüßt. Noten sind in vielen Facetten vorhanden. Selbstverständlich kann das eigene Instrument mitgebracht werden. So spannt sich der Bogen von Gospel über Volksmusik und Schlager bis hin zu Rock und Pop. Treffen möchten wir uns in der Leienfeldmühle.

Zum Abkühlen von Lampen-Fieber und Ölen der Stimmen stehen entsprechende „Flüssigkeiten“ bereit.

Ansprechperson ist  
Michael Frank  
Am Rück 10  
54472 Gornhausen  
01715882198  
mi.frank@hotmail.de

### Mitglieder

Wir begrüßen unser neues Mitglied Fred Kirsch aus Hontheim recht herzlich

Verantwortlich für den Inhalt: Erwin Unkelhäußer, Vorsitzender